

Jean-Claude MESSAGER
Danièle VERMANDERE
Alexandre SCHNEIDER
Véronique SIBILE
Dominique TREHOU
Hervé WARGNYE
Hermine DELESALLE
Anne-Marie DELHAISE
Henri-Jean LISSE
Coralie DAELDYCK
Emmanuel TIRLEMONT
François MARTIN
Jean-Pierre HUEZ
Éliane RENAUD

Sébastien DRAPPIER
Isabelle DECOBECQ
Laurence BAISIER

Jean-Michel RAVIART
Nadège TANIÈRE
Jean-Pierre FLOQUET
Sandrine CAILLEAU

Patrick DUSSART
Marie POLLET

Ordre du jour

1. Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 26 octobre 2022
2. Demande de subvention de l'OCCE de l'École du Centre
3. Décision modificative n°1 au BP 2022
4. CAPH- Dotation de ruralité
5. Admission en non-valeur

La totalité des points ont été voté à l'unanimité (21 voix Pour).

Une alerte de notre groupe sur le point 2. Les écoles nous demandent des subventions, ces derniers temps la municipalité a fait des animations pour les jeunes, pour les très jeunes, des voyages pour les plus anciens. Elle ne souhaite pas faire d'économie sur l'éclairage public. Tout ça va avoir un coût avec l'inflation et la crise énergétique. Comment allons-nous faire au prochain budget ?

Précision sur le point 4. Il concerne la 1^{er} phase du projet de rénovation de la salle des fêtes : la toiture, l'isolation et la pose de panneaux photovoltaïques. Le montant total serait de l'ordre de 380 000 euros. Dans un premier temps possibilité d'aller chercher 80 000 euros par la dotation de ruralité de la CAPH. La majorité essaiera d'avoir un maximum de subventions pour alléger la charge de financement en fonds propres.

Sébastien Drappier : « c'est ce que font les 35000 maires de France. »

Alexandre Schneider : « Tout à fait. »

Information : Point sur les vestiaires du foot

Fin des travaux fin décembre avec des réserves. Livraison du bâtiment au football club fin janvier.

Il a été précisé que le chantier est interdit au public. Pour visiter le chantier, c'est avec Emmanuel Tirlemont. Pour les questions (les délais, les coûts, ...), il faut les poser aux bonnes personnes, là encore Emmanuel Tirlemont peut vous répondre. Les réunions de chantier ont lieu tous les vendredis matins. Une visite sera organisée un samedi matin dans la deuxième quinzaine de janvier, avant l'ouverture officielle et l'inauguration.

Questions diverses :

Notre groupe : Pourquoi **les travaux rue du Grand Sart** ont été fait en deux temps ?

Réponse de Hervé Wargnye : Non satisfaction du résultat. Ce n'était pas ce qui avait été décidé au départ. Il restait à peu près 300 m² à finir, c'est pourquoi ils sont ré-intervenues.

Notre groupe : On est susceptible d'avoir quelques **coupures d'électricité**. Y-a-t'il quelque chose de prévu au niveau des écoles, des personnes les plus fragiles ?

Réponse de Monsieur le maire : On sera attentif comme on l'est pendant la canicule. Pour les écoles, si il y a des coupures elles seront fermées. Chacun va se débrouiller comme il peut.

Notre groupe : Où en est-on avec la **vidéoprotection**, les caméras supplémentaires ? A-t-on eu la subvention ?

Réponse : On n'a pas eu le retour de subvention, c'est seulement voté à la région.

Sébastien Drappier : « Je crains que ce ne soit trop tard. »

Monsieur le maire : « On les mettra quand même qu'on ait une subvention ou non. Le projet peut prendre des mois, des années, ça peut être long mais ces caméras verront le jour. »